平成27年3月23日 第17号

学校だより

発行責任者 古道小学校長 根内 喜代重

ご卒業、ご進級、おめでとうございます!



すずらん坂の登り口、信号機側の小さな花壇にクロッカスの花が咲きました。本格的な春の予感とともに、心も弾んできます。

今日、14名の卒業生が本校を巣立ちました。52名の1年生から5年生が、次の学年へ進級します。

学校再開元年とも言える1年間を、子どもたちは、見事に乗り切ってきました。大地震の発生と原発事故、突然の全町避難による避難生活、仮校舎での学校生活、、、さまざまな心の葛藤があったと思いますが、それらの一つ一つを子どもたちなりに乗り越え

ながら、ふるさとに戻ってきた今年。その姿が多くの人たちの不安や心配を希望や勇気にかえてきたように感じます。

(※卒業式の校長式辞より)→『・・・「東日本大震災の体験 談と復興への想い」の中に、みなさんが書いた次のような言 葉を見つけました。

「多くの人から支援物資をいただいた。世界中の人から励ましの言葉をいただいた。いただいたたくさんの優しさを、今度は私が返せるようにがんばりたい。」「大人になったら、問題の解決にあたりたい。」「3年間の避難生活で、より都路が好きになった。これからは、私も都路の復興の力になりたい。」

みなさんの多くの人への感謝の気持ちや社会の役に立ちたいという思いがしっかりと伝わってきました。そのためは、学び続けることです。努力を惜しまないことです。・・・』

子どもたちは、しっかりと前を向いて生きています。まっすぐに生きています。だからこそ、辛さを味わったり、悩んだりもするのでしょう。心の葛藤を繰り返しながら互いに助け合い、豊かな心を育んでほしいと思います。



去る3月18日(水)、校 長による6年生との授業を 行いました。テーマは、「夢

6年生のために会場に磨きをかけ

「成長した姿をご覧ください。」

(卒業式予行より)

6年生のために会場に磨きをかける5年生。感動です。

に向かって」です。長者番付世界1位のマイクロソフト社の共同創業者ウィリアム・ヘンリー・"ビル"・ゲイツ3世を取り上げて、彼の力のもとは「小さい頃の体験や読書量であること」、「資産家であると同時に倹約家であること」、「ビル&メリンダ・ゲイツ財団をつくって、途上国のエイズ、マラリア、結核の根絶や教育、貧困、リテラシーの水準の改善などに多額の寄付をしていること」などを紹介しました。その後、写真を使った心のトレーニングや「ほしいもの・必要なもの・大切なも

の」について考えました。様々なほしいものの中から、大切なものとして、家族やお金などが出 ました。

子どもたちが身につけた学力や体力をどう使うかは、心が決めることです。正しく強い心を持って、目標に向かって努力する子どもたちを育んでいきたいと思います。これまでのご支援、ご協力に心から感謝申し上げますとともに、次年度も引き続き応援をよろしくお願いいたします。

あめでとうございます

古道小学校PTA生活環境委員会主催 「家族で健康標語」審査結果

最優秀賞 5年・・・・・さん家族

「寝る前に 心の食事 読み聞かせ」

2年 ・・・・さん家族 優秀賞

「帰ったら うがい手洗い お約束」

入選 4年・・・・さん家族

「よく噛んで 脳も体も 活性化」

1年・・・・・さん家族 入選

「健康は 規則正しい リズムから」

第7回「夢を生きる」アートコンテスト

4年・・・さん 優秀賞

北リジョン賞 2年・・・さん 2年・・・さん

2年・・・さん 2年・・・さん 2年・・・さん 2年・・・さん

2年・・・さん 2年・・・さん

5年・・・さん

児童合オリエンテーション

3月12日(木)に児童会オリエンテーショ ンを行いました。児童会の目的や組織、活動内容などについて説明をしました。その後、5年 生が現在所属している委員会についてポスターセッション形式で紹介しました。3・4年生の子どもたちは自分の興味のある委員会の活動に ついて話を聞いて回りました。



5年生は、自分 たちの委員会の活 動についてよく知 ってもらおうと丁 寧に説明していま した

来年度から初め て委員会に参加す る3年生は、 5年 生の説明を聞く

とで活動への意欲を持つことができました。4年生にとっても、今年自分が所属しなかった委員会について質問をしたり、意見を言ったりす

るなど、とても熱心に話を きくことができました。 子どもたちのこうした姿 を見ますと、次年度の委員会活動も今年以上に活発な 取り組みができそうです。



年度末年度初め行事予定

3月26日(木) 教室移動,物品整理(4~5年生)

児童登校 8 : 10

20~ 作業内容の確認 8

8 $: 3 0 \sim 1 0 : 0 0$ 作業

学級指導 $10:05\sim$ 10:20 下校

スクールバス 朝:通常通り 帰り:10:30

3月30日(月) 離任式 (全児童)

児童登校 : 10

学級での活動 8 $: 10 \sim 8 : 20$

 $: 4.5 \sim 9 : 1.5$ 離任式 8

 $9:15\sim9:30$ 学級での指導

9:30~ 見送り

9:50 下校

スクールバス…朝:通常通り 帰り 10:00 ×...

4月 6日(月) 着任式 前期始業式 入学式

児童登校 8 : 1 0

: 1 5 (予定)~ 着任式 8 8 :40(予定)~ 前期始業式

入学式 $0:00\sim11:00$

学級での指導

 $1\ 1\ :\ 0\ 0 \sim 1\ 2\ :\ 0\ 0$

昼食 (お弁当) 12:0012:40下校

スクールバス 朝:通常通り 帰り:12:50

児童の不審者等から の被害防止ご協力の お願い

新聞報道等であるように、最 近立て続けに、 園児・児童生徒 が被害に遭うという痛ましい事 件が発生しております。

つきましては、下記の点にご 留意いただき子どもたちが事件・ 事故に遭わないようにご協力を お願いいたします。

- 防犯ブザーの利用
- 危険から身を守るた めの方法
- ・「いかのおすし」の徹底

このことにつきましては、学校 でも指導していきますので、さ らにご家庭でもお話しください。

保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

